

ACADÉMICO CORRESPONDIENTE

SR.DR.JULIÁN HURTADO DE MOLINA DELGADO

*Académico correspondiente en El Carpio (Córdoba): 12/05/2011*



*Historial académico*

Licenciado y Doctor en Derecho, por la Universidad de Córdoba, 1988. Grado en Derecho Tributario de Empresa, por la Universidad Politécnica de Madrid, 1990- D.E.A. en Historia Moderna y cursos de doctorado en Patrimonio Histórico, por la Universidad de Córdoba, 2011. Diplomado en Derecho Canónico Matrimonial, por la Universidad de Comillas-Nunciatura Apostólica en España, 2006. Diplomado en Criminología, por Universidad Complutense, 1995. Master en Derecho Nobiliario y Premial y Genealogía y Heráldica, por la U.N.E.D, 2001.

*Titulación o situación profesional*

Abogado ejerciente, del Ilustre Colegio de Abogados de Córdoba y Abogado Rotal ejerciente, Tribunales Eclesiásticos y Tribunal de la Rota Española y letrado-asesor jurídico del Ilustre Colegio oficial de Dres. y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias, de Córdoba. Profesor tutor universitario de Historia del Derecho Penal y de Ciencia Política, en el Grado de Criminología en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

*Líneas de investigación:* Historia del Derecho y de las Instituciones e Historia Local

*Publicaciones*

La Casa de El Carpio y su expansionismo territorial a partir de la segunda mitad del siglo XVIII. Delitos y penas en los Fueros de Córdoba y Molina, Córdoba. La realidad socio-económica de El Carpio en el siglo XVIII, según las respuestas del Catastro de Ensenada. Notas históricas sobre San Rafael, Custodio de Córdoba. Índice de hidalguías de Córdoba: fuentes para una prosopografía de la élite municipal cordobesa en Edad Moderna. Torreones y fortificaciones en el sur de Córdoba. Los mercedarios de Córdoba: el rescate de cautivos y los bienes y rentas para la redención en el siglo XVIII. Orígenes del culto a los mártires hispanorromanos Santos Acisclo y Victoria, patronos de Córdoba y su diócesis. La estancia de Enrique a de Enrique III en el Carpio: primera visita de un monarca, en el marco de las revueltas nobiliarias y antijudías. Génesis histórico-jurídica de la implantación de los primeros Partidos judiciales y juzgados de Primera Instancia en la provincia de Córdoba (1813-1821) - Participación en libros colectivos, misceláneos, ponencias, comunicaciones, artículos y conferencias en congresos, simposios, jornadas, workshops, etc. publicadas en sus correspondientes libros de Actas.

*Otros méritos*

Cronista Oficial de la Ciudad de Córdoba. Cronista oficial de El Carpio (Córdoba). Cronista de la Agrupación de Hermandades y Cofradías de Córdoba. Cronista de la Federación de Peñas Cordobesas. Consejero numerario y actual presidente del Instituto Español de Ciencias Histórico-Jurídicas. Académico correspondiente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, de Granada y de las reales Academias de Antequera, Écija y Toledo. Presidente de la Delegación provincial de Córdoba de la Asociación Española de Amigos de los Castillos.

*Distinciones*

Cruz distinguida de la Orden de San Raimundo de Peñafort. Fiambrera de Plata del Ateneo de Córdoba. Premio "Manuel Corchado" de investigación castellológica, de la Asociación Española de Amigos de los Castillos.